



COMMUNIQUE DE PRESSE

Signature d'un partenariat stratégique entre AWESOME et OSA Growth Capital Pour renforcer l'impact des projets Eau & Énergie en Afrique

Paris, le 11 juin 2025

AWESOME, cabinet de conseil en infrastructures durables, annonce la **signature d'un protocole d'accord stratégique** avec **OSA Growth Capital**, fonds d'investissement à impact dédié au financement de projets dans les secteurs de l'eau et de l'énergie en Afrique.

Un partenariat au service d'un impact durable

Signé le 23 mai 2025, cet accord vise à renforcer la structuration, le déploiement et la durabilité des projets portés par OSA dans la région. Dans le cadre d'une **levée de fonds en cours**, AWESOME assurera un **support technique et opérationnel**, tout en accompagnant le **développement du portefeuille de projets** d'OSA.

Au-delà du soutien à la mise en œuvre des projets, ce partenariat définit un cadre de collaboration durable : objectifs communs, jalons stratégiques, gouvernance partagée. **Un comité de pilotage conjoint** assurera le suivi de la mise en œuvre.

OSA Growth Capital : l'impact comme moteur de croissance

OSA Growth Capital lance actuellement **Energy & Water I**, le premier fonds d'impact dédié simultanément aux deux secteurs en Afrique. L'objectif : financer des entreprises de taille moyenne à fort potentiel opérant dans l'eau et l'énergie, capables de générer des résultats concrets pour les communautés locales — notamment en matière d'accès à l'eau potable et à l'énergie abordable.

« Nous sommes ravis d'avoir ce partenariat stratégique avec AWESOME. Cette collaboration nous permettra de compléter notre offre d'accompagnement financier avec une capacité opérationnel et technique d'excellence qui renforcera positivement l'impact des services proposés par les entreprises dans lesquelles nous prévoyons d'investir sur le long terme, » explique Jean-Claude Konan, CEO d'OSA Growth Capital.

AWESOME : catalyser l'impact par l'expertise

C'est, justement, dans cette logique d'impact mesurable, enraciné dans les besoins des territoires, qu'intervient **AWESOME**.

Spécialiste de l'accompagnement stratégique, technique et opérationnel de projets à fort enjeu environnemental, AWESOME mobilise des équipes pluridisciplinaires de haut niveau pour garantir des solutions **efficaces, adaptées et durables**.

Présente en France, en Afrique et au Moyen-Orient, les membres d'AWESOME accompagnent depuis plusieurs années des entreprises, institutions et acteurs publics dans la conception, le financement et l'optimisation de leurs infrastructures et services essentiels (eau, énergie, déchets, aménagement).

« Ce premier partenariat stratégique illustre la complémentarité des compétences d'excellence pour répondre aux enjeux fondamentaux d'accès aux services essentiels, au bénéfice du plus grand nombre. Les ODDs trouvent au travers de cet accord une réalité concrète et mesurable, » déclare Patrice Fonlladosa, Associé Fondateur d'AWESOME.

Contacts Presse :

- Yoleni André, Directrice des Relations Institutionnelles et de la Communication – AWESOME
✉ yoleni.andre@sciencespo.fr
- Équipe de communication - OSA Growth Capital
✉ info@osa-gc.com



PRESS RELEASE

Strategic Partnership Signed Between Awe/Some and OSA Growth Capital *To strengthen the impact of water and energy projects in Africa*

Paris, June 11, 2025

AWESOME, a consulting firm specialized in sustainable infrastructure, has signed a **strategic memorandum of understanding** with **OSA Growth Capital**, an impact investment fund dedicated to financing projects in the water and energy sectors in Africa.

A partnership for long-lasting impact

Signed on **May 23, 2025**, this agreement aims to enhance the structuring, implementation, and long-term sustainability of OSA's project portfolio in the region. As part of an ongoing fundraising effort, AWESOME will provide both **technical and operational support**, and will also contribute to **developing OSA's pipeline of projects**.

Beyond implementation, the agreement defines a **framework for durable collaboration**, setting out shared goals, strategic milestones, and joint governance principles. A **steering committee** has been established to ensure close monitoring of the partnership's progress.

OSA Growth Capital: Impact as a driver of growth

OSA Growth Capital is currently launching **Energy & Water I**, the first dual-sector impact investment fund in Africa focused simultaneously on water and energy. Its mission is to finance **high-potential medium-sized enterprises** that generate **tangible benefits for local communities**—particularly by improving access to **safe drinking water** and **affordable energy**.

"We are delighted to have this strategic partnership with AWESOME. This collaboration will allow us to complement our financial support offering with outstanding operational and technical capabilities, which will positively enhance the impact of the services provided by the companies in which we plan to invest over the long term," said Jean-Claude Konan, CEO of OSA Growth Capital.

AWESOME: Expertise to catalyze sustainable impact

This vision of **measurable, territory-based impact** is fully aligned with AWESOME's core mission.

AWESOME brings together multidisciplinary teams of high-level experts to deliver **tailored, effective, and resilient solutions** to complex infrastructure and environmental challenges.

Active in France, Africa, and the Middle East, AWESOME supports companies, institutions, and public stakeholders in designing, financing, and optimizing essential services and infrastructure related to **water, energy, waste, and land development**.

"This first strategic partnership is a key response to the fundamental objectives of access to essential services, to the benefit of populations. The SDGs find a measurable and concrete reality through this alliance," said Patrice Fonlladosa, Founding Partner at AWESOME.

Media Contacts

- Yoleni André, Director of Institutional Relations and Communications – AWESOME
✉ yoleni.andre@sciencespo.fr
- Communication Team - OSA Growth Capital
✉ info@osa-gc.com